

4/8 着任式・始業式

令和6年度の日宇中学校のスタートが切られました。4/8（月）は着任式と始業式を実施しました。新しいメンバーが初めて顔を合わせる中、体育館で4月に着任された先生方を紹介しました。その後生徒代表より、着任された先生方を歓迎するあいさつがなされました。先生方も生徒の皆さんも、これから始まる学校生活への期待を改めて感じる場となりました。

着任式に続いては、始業式を行いました。その中で、校長先生より

- ・当たり前であることのありがたさを感じている。1日1日を大切に、生活を輝かせてほしい。
- ・「行きたくなる学校」を目指して、「共に前へ」進んでいこう。
- ・気持ちの持ち方で人は変わる。新学期はその絶好の機会となる。小さな目標を達成することを重ねて自信を得て、大きな成果につなげてほしい。
- ・「思い」は見えないが、「思いやり」は見える。「心」は見えないが、「心づかい」は見える。先輩として新入生を温かく迎えてほしい。

とお話がありました。各学年や生徒会の代表生徒が厚く思いを語る姿。語りかけられる言葉に真剣に耳を傾ける姿。共に新年のスタートにふさわしい着任式・始業式とすることができました。今年度も「チーム日宇中」一丸となって頑張っていきましょう！

